

M. D. McNicoll, gérant général de la Compagnie du Pacifique Canadien, soumise à la dernière séance, demandant à la Ville de lui transférer ou de lui louer pour un long terme, à un prix nominal et à certaines conditions, le marché à bestiaux de l'Est. Est en même temps soumis un plan démontrant les constructions et améliorations que ladite compagnie se propose de faire à ses propres frais dans le cas où la Ville accepterait ses offres.

Résolu: Que ce plan soit reçu et que cette importante question soit, sans délai, soumise à la Commission des Finances.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 8 avril

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De M. G.-W. St-Arnaud, suggérant certaines améliorations au service des tramways.
Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—Du député-ministre de la Milice et de la Défense, au sujet de la vente de l'île Sainte-Hélène à la Ville de Montréal.

Renvoyée à la Commission des Finances et à la Commission des Parcs et Traverses avec prière d'étudier la question et de préparer un rapport conjoint.

3.—De MM. Léveillé & Marion, et de M. Gervais, demandant la permission d'ouvrir des clos de bois.
Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—De MM. J.-P. Abel & Fils, à l'effet d'ériger une écurie.
Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

5.—De propriétaires et locataires du quartier Sainte-Anne, protestant contre les privilèges demandés par la "Southern Counties Railway Co."
Déposée sur le bureau.

6.—M. l'échevin Larivière soumet certaines questions aux Commissions d'Hygiène et de Statistiques, de l'Incinération et des Marchés, lesquelles sont respectivement renvoyées auxdites Commissions avec prière d'y répondre.

7.—M. l'échevin Lévy soumet certaines questions à la Commission de Police, lesquelles sont renvoyées à ladite Commission, avec prière d'y répondre.

AVIS DE MOTION

8.—De M. l'échevin Duquette, à l'effet d'amender le règlement No. 296.

RAPPORTS

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de percevoir par versements annuels les montants dus pour l'expropriation des rues Amherst, Notre-Dame-Est et autres.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—De la Commission de Police, à l'effet d'incorporer l'Association de Protection des Cochers de place.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—De la Commission de Police, demandant des crédits de \$50,000, de \$10,000 et de \$1,650.
Renvoyé à la Commission des Finances.

12.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à

Co., submitted at the last meeting, asking the City for the transfer or rent, for a long period of time, at a nominal price and on certain conditions, of the Eastern Cattle Market.

At the same time, submitted a plan showing the buildings and improvements that said Company intended to make, at their own cost, in case the City would accept their offer.

Resolved: That the plan be received and that this important question be submitted without delay, to the Finance Committee.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 8th April.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clairihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From G. W. St. Arnaud offering suggestions for the improvement of the street railway service.

Referred to Road Committee.

2.—From Deputy Minister of Militia and Defence anent the sale of Ste. Helen's Island to the City.

Referred to Finance and Parks and Ferries Committees for examination and a joint report.

3.—From Messrs Léveillé & Marion and M. Gervais, to open woodyards.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From J. P. Abel & Fils, to erect a stable.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

5.—From proprietors and tenants of St. Ann's ward, protesting against the privileges sought by the Southern Counties Railway.

Laid on the table.

6.—Ald. Larivière submitted certain questions to the Hygiene and Statistics, Incineration and Market Committees which were referred to said Committees respectively for replies.

7.—Ald. Lévy submitted certain questions to the Police Committee which were referred to said Committee for a reply.

MOTION.

8.—By Ald. Duquette, to amend by-law No 296.

REPORTS.

9.—From Finance Committee, to collect by annual instalments amounts due for expropriations of Amherst and Notre Dame (East) streets, and other streets.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Police Committee, to incorporate the Cabmen's Protective Association.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. STEARNS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Police Committee for appropriations of \$50,000, \$10,000 and \$1,650.

Referred to Finance Committee.

12.—From Fire and Light Committee to allow H. Lévis to alter building No. 198 McGill street.